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潮の風 
平均倍率は０．９倍 
平成１８年度志願登録締切 

１月２７日（金）に締め切った入学志願登
録は，総合学科１０８人（定員１２０人，倍
率０.９倍），農業科学科４０人（定員４０人，
倍率１.０倍），食品技術科３２人（定員４０
人，倍率０.８倍），となっており，昨年に比
べて，全体的に低い倍率になっています。 

入学志願登録の減少については，本校は卒 

業生がいないため，進学や就職の実績がない

ことから，本校以外の他の高校を選んだ人も

いると聞いています。  
大学進学も，きっと実現します！ 
 「潮の風」第９号でも紹介したように，対
外模試（ベネッセ）の結果として，会社の担
当者からは，「大学入試は，一般入試・推薦入
試・ＡＯ入試などと，多様化しており，未知
数の部分はあるが，１１月の模試の成績から
判断すると，２年後に『鶴翔高校から国公立
大学へ３０人の合格者』というのは，夢では
ない。」という分析結果の説明をいただいてい
ます。  
資格取得の準備は始まっています！ 

情報・ビジネス系列及び環境緑地系列では，

資格取得を含めて，授業で十分な対応ができ

るようなカリキュラムを編成しています。 
また，必要な場合は，ゼミ（補習）の時間

を活用して特別指導をすることも可能です。 
例えば，総合学科の「環境緑地系列」の専

門の授業は，２年次（４月になってから）に

スタートしますが，５月実施の『測量士補』

の資格試験のために，関係の生徒には，すで

に，冬休みの補習以降，朝や土曜日の補習で，

受験準備のための特別指導を行っています。 
また，情報・ビジネス系列については，難

関資格取得のため，今後，部活動で「経理研

究会」も作る予定です。 
 

４月から，４００人の生徒，職員も増加！ 
生徒数が倍増し，多彩な指導力と経験の職

員も着任しますから，学習面も，進路面も，
部活動も，一層充実・活性化するはずです。 

メンバー１９人，会長に中村君 
鶴翔高校インターアクトクラブに認証状 

 去る１月２３日（月）の午後，阿久根市のＡ 
ＢＣホールで，「鶴翔インターアクトクラブ認 
証状伝達式」が開催され，県内１４番目のイン 
ターアクトクラブが正式に発足しました。 
（１月２５日の南日本新聞でも紹介） 
 『インターアクト』とは，「インターナショ 
ナル」と「アクション」から作られた名称です。 
地域ロータリークラブの指導・支援の下，奉仕 
と国際理解を通して，地域や世界へ広く貢献し 
ながら，将来のリーダーとなっていく人材の育 
成を目指しています。 

長短距離・投擲・跳躍と今後が期待される陸上部 

 

 

 

   
 認証状授与式では，非常に厳かな雰囲気の中
で，阿久根ロータリークラブの永田惣詞会長さ
んから，初代会長の中村謙吾君（１年４組，平
成中出身）に，鶴翔高校インターアクトの旗や
『鐘』などが渡されました。 

メンバーはステージに上がって，中村会長が
一人一人を紹介したあと，鶴翔高校インターア
クトクラブを代表して，中村会長が「社会経験
が豊富で，さまざまな分野で御活躍中の阿久根
ロータリークラブの皆様の御支援・御指導の下，
精一杯がんばります。」と，今後の活動に対する
強い決意を述べました。 

認証状授与式には，およそ５０人の阿久根ロ
ータリークラブの会員をはじめ，鹿児島・宮崎
地区を管轄する国際ロータリー第２７３０地区
の代表の方が宮崎からお出でになったほか，阿
久根市の斉藤市長も御出席いただき，鶴翔高校
インターアクトクラブ発足に対する祝福と今後
の活動を期待する内容のお話をいただきまし
た。 

 



 
一期生だより 

 
     「潮の風」（第１０号 第２面） 

 
 
系列・コースがいよいよ決定 
 ２年次から，系列やコースに分かれて，学習の
専門性を高めていきます。それぞれの系列やコー
スを選べる人数（定員）に制限はありませんから，
生徒一人一人が，自分の希望する系列やコースを
選ぶことができます。 
 将来の計画，そして，系列やコースの選択の動
機などについて，一期生に，話を聞いてみました。 
 

アカデミア系列で，教師を目指します。 
      飛松史人（大川中学校出身） 

 鶴翔に入学してから，数学がとても好きにな
り，今，中学校の先生になる夢を持っています。
そのため，毎日２時間以上は宅習をするようにし
ています。 

２年次から，系列に分かれますが，僕は，アカ
デミア系列に入り，理科系を選んで，大学に進ん
で，数学の先生になるつもりです。 

情報・ビジネスの資格で可能性を広げます。 
       山内晴美（長島中学校出身） 
私は，情報・ビジネス系列に進む予定です。 
将来，どんな仕事をするかについては，これか

ら具体的に考えていきますが，地方公務員か事務
員になりたいと思っています。 

そのために，情報・ビジネス系列で，様々な資
格を取得するつもりです。 

自分の将来の可能性を広げ，立派な社会人にな
れるよう，努力していきます。 

環境緑地の資格を家の仕事で活かします。 
永里剛城（伊仙町立面縄中学校出身） 

環境緑地系列を選んだのは，自分の親が経営し
ている工務店の仕事に役立てるためです。 

授業や勉強に真剣に取り組み，様々な資格も取
りたいと思っています。 

夢の実現のため，一生懸命がんばります。 

農業コースで学んで，すごい牛を育てます。 
    春山優太（伊仙町立伊仙中学校出身）
小学校の時から雄牛を育てていた経験を活か 

して，農業コースで，畜産をやります。 
高校卒業後は，実業団で陸上をする予定です

が，その後，将来は，徳之島へ帰って，島一番の
牛を育てて，闘牛大会を盛り上げます。 

 
                        （２） 

一期生が語る鶴翔流高校生活 

鶴翔での毎日の学習・部活動 

ほんとに楽しい，ゼッタイ充実！ 

勉強だけじゃないよ，実習，実技，etc. 

当たり前のことを当たり前にやるだけだよ！ 
 
 
草花で幸せな暮らしを実現します。 

花田佳奈子（大川中学校出身） 
 私は，園芸工学コースを選びました。草花が
好きですから，３年次になったら，園芸工学コ
ースの中で，『草花』を専攻して専門の勉強をす
るつもりです。 

だれでも同じことだと思いますが，自分の好
きなものだと，一生続けていけます。私は，花
が好きですから，『草花』専攻にする決心をして
います。 

２年次・３年次の２年間で，花のことをいろ
いろと学んで，幸せに暮らしていけるようにし
たい，と思っています。 

 
醸造の専門家になります。 

有薗智寛（大口中学校出身） 
 僕は，食品技術科ですが，将来，醸造関係の
仕事をしたいので，発酵食品化学コースに決め
ました。大学進学を考えています。 

発酵食品には，いろいろな種類があり，日常
生活の中で，誰もが使用しています。そんな発
酵食品を，鶴翔高校で学習して，将来の進路で
活かしていくつもりです。 
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〒899-1611 阿久根市赤瀬川 1800 
TEL 0996-72-7310   
FAX 0996-72-7320 
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shinsetsu.hs-a.n@sunny.ocn.ne.jp  
URL： 
  http://jns.ixla.jp/users/hhiittoonn513 
 
※ 鶴翔のこと，進路のこと，入試のこと，

そして，将来のこと…何でも，結構です。
御相談ください。一緒に考え，夢を実現
しましょう。 

鹿児島県立 
鶴翔高等学校 

 
挑戦・感動 
そして愛 


